



Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld

Polizeimeldung

Berichtszeitraum vom 29.04. bis 01.05.2022

Verkehrslage

Verkehrsunfall mit Sachschaden

Am 29.04.2022, um 19:30 Uhr, befuhr die 19-jährige Fahrzeugführerin eines PKW Fiat die Straße Am Gelben Wasser in **Bitterfeld**. Beim Rangieren kollidierte die Fahrzeugführerin mit einem geparkten PKW. Dabei kam es zum Verkehrsunfall mit Sachschaden in Höhe von ca. 3000€.

Verkehrsunfall mit Personenschaden

Am 29.04.2022, gegen 19:04 Uhr, ereignete sich in **Friedersdorf**, Uferstraße, ein Verkehrsunfall mit Personenschaden. Hierbei fuhr der 40-jährige Fahrzeugführer eines PKW Hyundai aus einer Grundstückseinfahrt heraus und kollidierte dabei mit einem 11-jährigen Fahrradfahrer. Die leichten Verletzungen, welche sich der 11-jährige Fahrradfahrer zuzog, wurden ambulant in einem Krankenhaus versorgt.

Verkehrsunfall mit Wildbeteiligung

Am 29.04.2022, gegen 21:04 Uhr, befuhr der 26-jährige Fahrzeugführer eines PKW Audi die B184 bei **Petersroda**, als plötzlich ein Rehwild die Fahrbahn überquerte. Der Fahrzeugführer konnte eine Kollision mit dem Wildtier nicht vermeiden und es kam zum Verkehrsunfall mit Sachschaden in einer geschätzten Höhe von ca. 4000€.

Ein ähnlicher Verkehrsunfall mit Wildbeteiligung ereignete sich am 30.04.2022 gegen 02:10 Uhr auf der L145 bei **Wieskau**. Hier konnte der 42-jährige Fahrzeugführer eines PKW BMW die Kollision mit einem Rehwild nicht vermeiden und es kam zu einem Verkehrsunfall mit Sachschaden in Höhe von ca. 3000€. Das Reh verendete noch an der Unfallstelle.

Fahren unter Alkoholeinfluss

Am 29.04.2022, gegen 15:56 Uhr wurde in **Güterglück**, Bahnhofsstraße ein Fahrzeugführer eines PKW Opel einer

Verkehrskontrolle unterzogen. Bei dem 35-jährigen Fahrzeugführer stellten die Beamten Alkoholgeruch in der Atemluft fest. Ein vor Ort durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von 0,99‰. Aufgrund dessen wurde eine beweissichere Atemalkoholkontrolle mit dem Fahrzeugführer durchgeführt und ein entsprechendes Ordnungswidrigkeitsverfahren eingeleitet.

Fahren unter Einfluss berauschender Mittel

In den Abendstunden des 29.04.2022 wurde ein 31-jähriger Fahrzeugführer eines PKW Daihatsu in **Bitterfeld**, Bismarckstraße einer Verkehrskontrolle unterzogen. Während der Kontrolle wurden beim Fahrzeugführer durch die Beamten Hinweise auf einen vermutlichen Konsum von Betäubungsmitteln erkannt. Ein vor Ort durchgeführter Drogenschnelltest reagierte positiv auf Amphetamine. Es wurde eine beweissichere Blutentnahme mit dem Fahrzeugführer durchgeführt und ein Ordnungswidrigkeitsverfahren, gemäß §24a StVG, eingeleitet.

Fahren ohne Pflichtversicherung

In den Abendstunden des 29.04.2022 wurde in **Zerbst**, Magdeburger Straße, ein 38-jähriger Fahrzeugführer eines E-Scooters einer Verkehrskontrolle unterzogen. Der Fahrzeugführer konnte den Beamten keinen gültigen Versicherungsnachweis für das Kraftfahrzeug vorlegen. Aufgrund dessen wurde ein Ermittlungsverfahren gemäß §6 Pflichtversicherungsgesetz eingeleitet und die Weiterfahrt untersagt.

Ein weiterer Fall ereignete sich am 30.04.2022, gegen 19:38 Uhr, in Bitterfeld, Zörbiger Straße. Der 21-jährige Fahrzeugführer eines E-Scooters wurde einer Verkehrskontrolle unterzogen. Hierbei wurde festgestellt, dass kein gültiger Versicherungsschutz für das Kraftfahrzeug vorlag. Durch die eingesetzten Beamten wurde ein Ermittlungsverfahren gemäß §6 Pflichtversicherungsgesetz eingeleitet und dem Fahrzeugführer wurde die Weiterfahrt untersagt.

Fahren ohne Fahrerlaubnis

Am 30.04.2022, gegen 21:20 Uhr, wurde in Bitterfeld, Dessauer Straße ein 43-jähriger Fahrzeugführer eines LKW einer Verkehrskontrolle unterzogen. Der Fahrzeugführer konnte keine gültige Fahrerlaubnis vorweisen. Aufgrund dessen wurde durch die Beamten ein Ermittlungsverfahren gemäß §21 StVG eingeleitet. Dem Fahrzeugführer wurde die Weiterfahrt untersagt.

Verkehrsunfall mit Personenschaden

Am 30.04.2022, gegen 21:55 Uhr, kam es auf der B 183, zwischen Schwemsal und Rösa, zu einem Verkehrsunfall, wobei der 33-jährige Fahrzeugführer eines Ford schwer verletzt wurde.

Das Fahrzeug kam aus bislang ungeklärter Ursache nach rechts von der Fahrbahn ab und kollidiert mit zwei Bäumen am Straßenrand. Hierbei überschlug sich das Fahrzeug und blieb im weiteren Verlauf im Straßengraben auf dem Dach liegen. Der Fahrzeugführer konnte sich selbst aus dem Fahrzeug befreien. Eingesetzte Rettungskräfte verbrachten den Verletzten in

ein Krankenhaus, wo dieser stationär aufgenommen werden musste. Am Fahrzeug entstand ein Sachschaden von ca. 4.000,00€ (Totalschaden).

Kriminalitätslage

Versuchter Einbruchdiebstahl

Im Zeitraum vom 29.04.2022 bis zum 30.04.2022 drangen unbekannte Täter gewaltsam in ein Mehrfamilienhaus in der Georgstraße in **Köthen** ein. Hierbei wurde die Hauseingangstür beschädigt. Es entstand ein Sachschaden in geschätzter Höhe von 500€. Die Ermittlungen wurden durch die Kriminalpolizei aufgenommen.

Herbeiführen einer Sprengstoffexplosion mit besonders schwerem Diebstahl

Am 30.04.2022, gegen 04:00 Uhr, vernahmten Anwohner in der Halleschen Straße in **Bitterfeld** einen lauten Knall. Unbekannte Täter sprengten hier einen an einer Hauswand angebrachten Zigarettenautomaten und zerstörten diesen dabei vollständig. Aus dem Automaten wurden Zigaretten und Münzgeld in unbekanntem Wert entwendet. Die Hauswand, an der der Automat angebracht war, und ein unmittelbar angrenzender Imbiss wurden hierbei ebenfalls stark beschädigt. Vor Ort konnte die eingesetzte Kriminalpolizei Spuren sichern. Der eingetretene Sachschaden beläuft sich nach ersten Schätzungen auf ca. 8.000,00€. Die Ermittlungen hierzu dauern an.

Sachbeschädigung an mehreren Fahrzeugen in Köthen

Im Zeitraum von Freitag, den 29.04.2022, 20:00 Uhr, bis Samstag, den 30.04.2022, 09:30 Uhr, beschädigten bisher unbekannte Täter mehrere Fahrzeuge in der Lohmannstraße in **Köthen**. Hierbei wurden insgesamt 5 Fahrzeuge angegriffen. Der oder die Täter traten Außenspiegel ab und rissen Kennzeichen aus den Halterungen, danach entfernten sich der o. die Täter unerkannt vom Ort. Es wurden Strafanzeigen wegen Sachbeschädigung aufgenommen. Die Ermittlungen hierzu dauern an.

Sachbeschädigung in Mühlbeck

Am 01.05.2022, gegen 03:08 Uhr, bemerkte eine Anwohnerin in der Gartenstraße in Mühlbeck, 3 bisher unbekannte Personen, wie diese eine dortige Straßenlaterne beschädigten und sich anschließend vom Ort entfernten. In der weiteren Absuche durch die eingesetzten Funkstreifenwagen, wurden weitere mutwillige Beschädigungen an zwei Verkehrszeichen festgestellt. Es wurde ein entsprechendes Strafverfahren, wegen Sachbeschädigung, eingeleitet. Die Ermittlungen hierzu dauern an.

Diebstahl in Zerbst

Am 01.05.2022 kam es in den Morgenstunden zu einem Diebstahl an einem Kraftfahrzeug. In der Karl-Marx-Straße in Zerbst,

entwendeten bisher unbekannte Täter das vordere Kennzeichen eines ukrainischen Fahrzeuges. Hierbei wurde das Fahrzeug leicht beschädigt. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

Impressum:

Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld
Pressestelle
Friedrich-Ebert-Strasse 39
06366 Köthen

Tel: (03496) 426-0

Fax: (03496) 426-210

Mail: za.prev-abi@polizei.sachsen-anhalt.de